



吉田小

学校だより

PC用 ホームページURL
<https://tsubame.schoolweb.ne.jp/1510060>

NO.772

R7年度7号

令和7.11.17

教育目標
学び合い
支援金うさぎの子

ご声援ありがとうございました マラソン記録会

10月31日(金)にマラソン記録会を行いました。多くのご家族の方より児童を応援していただきました。ボランティアの皆様には車の誘導や児童の安全管理をしていただきました。こうした取組により、吉田小の児童は持久力が高く、目標に向かって取り組む大切さを学ぶ機会にもなります。児童の成長のためにご協力いただき、ありがとうございました。



多くの声援の中、記録めざして走る5年生

「燕ジュニア検定」にチャレンジ！

燕市の名所、産業、文化などの問題に答えられるか挑戦する「燕ジュニア検定」。燕市を愛する心情を育む燕市の取組です。吉田小は、「燕ジュニア検定」を11月10日に行いました。児童は、4つのコースから挑戦したいコースを選び、真剣な表情で取り組んでいました。学校は、学習のため市内施設見学へ行き、その時の学びと結びつけられるようにしています。



オンライン上で問題に取り組む2年生

今年度の「学びや」終了！

児童の放課後学習の見守りや学習支援をボランティアの皆様がしてくださる「学びや」。吉田小は2・3年生の希望者を対象に行ってています。10月21日(火)、今年度最後の「学びや」が終了し、児童の放課後学習を充実させていただきました。



今年もありがとうございました

おめでとう！

【新大全国競書大会】

特選	5年宮路	直さん
準特選	3年込山	綾太さん
	4年横山	夏音さん
	5年佐藤	妃來さん

暗くなる前に帰ろう

暗くなる時刻が早くなりました。交通事故防止、防犯の観点から「暗くなる前に家に帰ろう」と子供たちにお声掛けください。ご家庭では「5時までに」と具体的な時刻を示していただけるとありがとうございます。

対話やかかわり合って学ぶ

1年 秋の宝物探し

10月27日(月)、1年生は、弥彦公園に行き、秋探しをしました。当日は、時折雨が降る日でしたが、晴れ間を見つけては、秋の宝物を探して、学校へ持ってきました。これから宝物を使ってさらに勉強します。



雨に負けず秋の宝物を探す1年生

～学習の様子をご紹介します～

2年 吉田の商店探検

10月15日(水)、22日(水)、2年生は吉田の商店へ探検に行ってきました。児童は、お客さんが利用しやすいようにお店が工夫されていることを学び、「いろいろなことが分かった」と喜んでいました。



はかりの使い方を学ぶ2年生

3年 燕の歴史を学ぶ

10月29日(水)、3年生は、長善館史料館、磨き屋一番館、燕市産業史料館へ行きました。児童は、磨き屋一番館でスプーン磨きの体験を行い、燕市のものづくりの難しさ、すごさの一端にふれました。



スプーン磨きの体験をする3年生

4年 大河津分水路見学

10月16日(木)、4年生は、大河津分水資料館、にとこみえへる館で大河津分水路のできた理由や当時の大変さを学びました。児童は「あんなに大きな分水路を人がつくるなんてすごい」と言っていました。



資料館の方の説明を聞く4年生

5年 川のはたらきを学ぶ

10月7日(火)、5年生は、理科の学習で五十嵐川中流へ出かけました。川原の石が丸いこと、曲がった川では場所によって流れの強さが違うことなど教科書で学んだことを実際に感じて、学びを深めました。



流れる速さの違いを確かめる5年生

6年 医療活動を学ぶ

10月28日(火)に、6年生は、済生会新潟病院の災害派遣医療チーム(DMAT)の皆さんより能登半島地震等での医療活動のお話を聞きました。体験活動もを行い、医療活動について学ぶ機会にもなりました。



注射針を刺す体験をする6年生